
    شعب الإيمان

  8053 - أخبرنا أبو عبد االله بن يوسف أنا أبو سعيد بن الأعرابي نا يحيى بن أبي طالب عن

عبد الوهاب بن عطاء أنا سعيد عن قتادة عن الحسن Y أن رسول االله صلى االله عليه و سلم قال :

.

 من الصدقة أن تسلم على الناس و أنت منطلق الوجه .

 و عن عبد الوهاب نا سعيد عن عبيد االله بن رزيق أو زريق عن الحسن أن رسول االله صلى االله عليه

و سلم قال : .

 من الصدقة أن تسلم على الناس و أنت طلق الوجه .

   هكذا جاء مرسلا
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